

In großer Dankbarkeit und voller Hochachtung trauern wir um unseren
langjährigen Partner, Wegbegleiter und Freund

Dr. Maximilian Dietzsch-Doertenbach

Seine herausragende Persönlichkeit, seine unerschöpfliche Erfahrung und seine beispielgebende Menschlichkeit haben uns geprägt. Wir werden ihn schmerzlich vermissen und ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Als einer der deutschen Pioniere in der Beratung bei Unternehmenstransaktionen gründete und führte er mit Doertenbach & Co. ein über 30 Jahre hinweg erfolgreiches und weithin anerkanntes mittelständisches Beratungsunternehmen. Sein leidenschaftliches Wirken galt dem deutschen Mittelstand mit dem Ziel, durch verantwortungsvolles Handeln die Zukunft von Unternehmen mitzugestalten.

Viele renommierte Marktbegleiter und Geschäftspartner haben während ihrer beruflichen Station bei Doertenbach & Co. wertvolle Erfahrungen erworben und stellen ein beeindruckendes Alumni-Netzwerk dar.

Unsere Gedanken sind bei seiner Ehefrau Nicola und seiner Familie.

Im Namen aller Mitarbeiter, Alumni und Freunde
von Doertenbach & Co.

Doertenbach & Co. GmbH

Andreas de Maizière

Robin Majer